結婚でき、子供を授かり、

平成と私

今村 洋一 (みやき町)

思います。 平成を振り返ってみると、「平和に成る」との を襲った時代であったと を襲った時代であったと を襲った時代であったと を襲った時代であったと

うな者でも医師になれ、 どうもそうとは思ってい ず悩んだ時期でもありま 部在学中に年号が変わり、 技術がなかなか習得でき も簡単に習得できる医療 習では他の同級生がいと ただけず、また、臨床実 た事を覚えています。 期待より不安が大きかっ ているのですが、 分では普通の感性と思っ 私個人としては、 幸いにして私のよ 周囲は 医学 自

> 仕事面では開業する事も できました。ここまで来 られたのも、妻をはじめ 多くの周囲の方々のご尽 力のおかげと大変感謝し ています。

ジーは 力を、 ですが、 うに生きよ。永遠に生き るように努力していきた 協会に少しでも還元でき 思っています。 持って生きていきたい るかのように学べ」と言 ん、そして佐賀県保険医 謝しつつ、平成で蓄えた 人として生まれた事に感 てよい程できていない いと思っています。 ています。 新しい年号となった 家族や周囲の皆さ 「明日死ぬかのよ 理想だけは高 全くと言っ ガン 私 今、